

Anwohnerinfo

Neue Fahrbahn für den Lötschberg-Scheiteltunnel

März 2023

Start der Arbeiten auf Seite Goppenstein

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner

Auf der Seite Goppenstein laufen seit März 2024 die Vorbereitungsarbeiten für den Einbau der Betonfahrbahn auf dem verbleibenden Teilstück von 1,3 Kilometern im Südabschnitt des Tunnels. Nach Ostern werden die Bauarbeiten dann wieder intensiver (Gleisaushub/Einbau Feste Fahrbahn usw.). Hierzu informieren wir sie nun im Detail.

Erste Arbeiten beim Tunnelportal Goppenstein

Seit Anfang März 2024 laufen bereits erste Vorbereitungsarbeiten im Bereich des Tunnelportals in Goppenstein. Hierzu wurde der Installationsplatz sowie die notwendigen Installationen im Tunnel eingerichtet.

Hauptarbeiten im Tunnel

Am 2. April 2024 starten die Hauptarbeiten im Tunnel. In dieser Bauphase wird wiederum viel Material benötigt, deshalb werden die Transporte per Bahn, aber auch über die Strasse zunehmen. Die Hauptarbeiten im Tunnel werden voraussichtlich bis Anfang Oktober 2024 dauern. Spätestens Ende 2024, schliessen wir die Sanierungsarbeiten auf dem letzten Teilstück ab.

Auswirkungen der Bauarbeiten auf die Anwohner

Bauen ist mit Emissionen (Lärm, Staub und Baustellenverkehr) verbunden. Die BLS setzt in der Planung der Arbeiten alles daran, die Beeinträchtigungen für Anwohner gering zu halten. Wenn möglich führen wir besonders lärmige Arbeiten tagsüber aus. Wir danken Ihnen für das Verständnis.

Aktuelles zum Bauprojekt finden Sie unter bls.ch/scheiteltunnel

Freundliche Grüsse
BLS Netz AG

Haben Sie Fragen?

bls.ch/verkehr
bls.ch/baulaerm

Kontakt:

bls.ch/kontakt



Tunnelsüdportal Goppenstein



Fertiggestellte Feste Fahrbahn Nordabschnitt